
32.	Generalversammlung	des	VBC	Cazis	
	
Ort:																Hotel	Reich,	Summaprada	
Datum:										Donnerstag,	09.04.15	
Zeit:															19.30	
	
Traktandenliste:	

1. Begrüssung	und	Wahl	der	Stimmenzähler	
2. Festsetzung	und	Bekanntgabe	der	Stimmverteilung	
3. Entschuldigungen	/	Eintritte	/	Austritte	
4. Genehmigung	Protokoll	der	GV	2014	
5. Jahresberichte	(Präsidentin	/	Mannschaftsberichte)	
6. Kassa-	und	Revisorenbericht	
7. Zusammenarbeit	VimaThu	
8. Wahlen	Vorstand	
9. Festsetzung	der	Jahresbeiträge	
10. Anträge	
11. Veranstaltungen	
12. Jubilare	
13. Varia	
	

	
1. Begrüssung	

Doris	Turner	begrüsst	alle	Anwesenden	und	eröffnet	die	32.	GV	um	19.40.	Die	Präsenzliste	
wird	verteilt	und	ausgefüllt.	Martina	Irmiger	wird	einstimmig	als	Stimmenzählerin	gewählt.	
	

2. Festsetzung	und	Bekanntgabe	der	Stimmverteilung	
Anwesend	sind	22	Mitglieder,	davon	12	stimmberechtigt.	Das	absolute	Mehr	wird	somit	mit	
9	Stimmen	erreicht.	
	

3. Anwesende:
Turner	Doris	
Conrad	Monika	
Spiller	Solveig	
Ardüser	Seraina	
Stanisic	Aleksandra	
Belet	Fabienne	
Ramesh	Sinthuya	
Schlatter	Malina	
Sgier	Liana	
Hegetschweiler	Celine	
Lanicca	Claudio	
Sutter	Caro	
Sutter	Flavia	
Sgier	Alina	
Sgier	Silvia	
Battaglia	Petra	
Irmiger	Martina	
Bachmann	Walter	
Menn	Johann	
Soland	Christoph	
Würgler	Cristoph	

	
Entschuldigt:	
Bühler	Cathy	
Würgler	Nicolas	
Knecht	Lothar	
Schneller	Heinz	
Burger	Sangita	
Rama	Saranda	
Ulz	Larissa	
Patt	Sabina	
Araujo	e	Silva	Patricia	
Mach.	Daniel	
	
Eintritte:	
Battaglia	Lenu		
Egger	Sujana	
Gigger	Anna	
Lanicca	Anja	
Pineda	Alisa	
Vierra	Da	Silva	Pedro	
Tscharner	Maurin	

	
Austritte:	
Döderlein	Bettina	
Egger	Sujana	
Trepp	Lara	
Bühler	Cathy	
Araujo	e	Silva	Patricia	
Hess	Thomas	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	 	
	

4. Genehmigung	Protokoll	der	GV	2014	
Das	Protokoll	der	letzten	GV	wird	einstimmig	angenommen.	

	
5. Jahresberichte	

Doris	liest	den	Präsidentenbericht	vor.	Darin	vermerkt	sie	ihre	Zufriedenheit	mit	der	4.	Liga,	
der	Volleyballschule	und	der	Mixed-	Mannschaft.	Jedoch	der	Rückgang	der	Volleyballschule	
und	die	Rücktritte	der	Trainerinnen	der	4.	Liga	und	der	Volleyballschule	beschäftigen	sie.	Um	
diese	Probleme	zu	lösen,	hat	sich	die	Präsidentin	mit	VimaThugetroffen.	Es	sei	abzuwarten,	
wie	sich	die	Angelegenheiten	weiterentwickeln.	Trotz	allem	wünscht	Doris	allen	weiterhin	
viel	Spass	beim	Volleyball	spielen.	

	
Anschliessend	lesen	alle	„Teamverantwortlichen“	ihren	Bericht	über	das	vergangene	Jahr	
vor.	
Fazit:	

• Bei	der	Volleyballschule	fehlt	es	an	Besucher.	Für	die	Trainerinnen	Sinthuya	und	
Monika	ist	das	Gestalten	des	Trainings	schwieriger,	da	die	Kinder	unterschiedliche	
Alter	und	Vorkenntnisse	besitzen.	Trotzdem	sei	Zuversicht	und	Motivation	sowohl	
bei	den	Trainerinnen	als	auch	bei	den	Kindern	gross.	

• Die	4.	Liga	startete	mit	gut	besuchten	Trainings	und	einem	Sieg	in	die	Saison.	Jedoch	
fehlte	es	während	der	Saison	an	Stammspielerinnen	und	somit	konnte	nicht	immer	
mit	der	besten	Besetzung	angetreten	werden.	So	erreicht	das	Team	einen	Platz	im	
unteren	Mittelfeld.	

• Die	Mixed-	Mannschaft	hatte	gute	Trainings	jedoch	bei	einigen	Matchen	zu	wenig	
weibliche	Spielerinnen.	Die	Saison	endete	trotz	allem	erfolgreich.		

	
6. Kassa-	und	Revisorenbericht	

Bilanzposten	stimmen	mit	den	Kontoständen	überein.	Jahresrechnung	von	01.04.14-31.03.15	
schliesst	mit	einem	Verlust	von	CHF	2‘	231.95	ab.	Dies	wurde	genehmigt.	Der	Verlust	ist	
durch	Neuanschaffungen	von	T-	Shirts	und	den	nicht	erhaltenden	Gemeindevorschuss	zu	
erklären.	Der	Vorschlag	alle	vorhandenen	Konten	zu	einem	Konto	zusammenführen,	wurde	
ebenfalls	genehmigt.	

	
7. Zusammenarbeit	mit	VimaThu	

Geplant	ist	eine	Zusammenarbeit	mit	VimaThu,	da	wir	weder	genugend	Spieler	noch	Trainer	
haben.	Ein	Treffen	mit	VimaThu	hat	stattgefunden	und	sie	haben	mit	denselben	Problemen	
zu	kämpfen.	
Der	Club	ist,	nach	einer	Besprechung,	offen	für	eine	Zusammenarbeit.	

	
8. Wahlen	Vorstand	

Christoff	Soland	wurde	einstimmig	als	Revisor	gewählt.	Walter	Bachmann	stellt	einen	Antrag,	
um	Ersatzrevisor	zu	werden	und	dieser	wurde	einstimmig	angenommen.	Doris	übernimmt	
das	Präsidentenamt	weiterhin	bis	zum	Sommer.	Das	Amt,	welches	vorher	von	Patricia	Araujo	
e	Silva	ausgeführt	wurde,	wurde	gestrichen.	Sonst	bleibt	der	Vorstand	unverändert.	Es	wird	
einstimmig	beschlossen,	dass	im	Sommer	eine	Sondergeneralversammlung	mit	erneuten	
Wahlen	stattfinden	wird.		

	
9. Jahresbeiträge	

Die	Jahresbeiträge	bleiben	unverändert.	
Kinder	bis	16:																				Fr.			60.00	
Jugendliche	16-20:											Fr.			80.00	
Erwachsene	ab	20:											Fr.	100.00	



Passivmitglieder:														Fr.			50.00	
	

10. Anträge	
Es	wurden	keine	Anträge	gestellt.	

	
	

11. Veranstaltungen	
Der	Ferienpass	findet	am	29.	Juli	von	14.00	bis	16.00	Uhr.	Geleitet	wird	er	von	Bettina	
Döderlein.	
Am	30.	August	findet	der	Triathlon	statt,	wo	der	Club	mithelfen	wird.	
Das	Beach	Volleyball	Training	in	der	Badi	Thusis	findet	donnerstags	ab	19.00	Uhr	statt.	Siehe	
Doodle.	

	
12. Jubilare	

Solveig	Spiller	ist	seit	20	Jahren	beim	VBC	Cazis	dabei.	
	

13. Varia	
Auzahlungen	sollen	künftig	immer	mit	einer	Quittung	bewiesen	werden.	

	
	
Der	Vorstand	bedankt	sich	bei	den	Anwesenden	und	beendet	die	GV	2015	um	20.	50	Uhr.	
	
	
	
	
Summaprada,	01.05.2015		 Aleksandra	Stanisic	

																																														Aktuarin	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	


